

# IN/EX

INNEN/AUSSEN

INTERIOR/EXTERIOR

Tag für Tag werden im In- und Ausland qualitätsvolle Projekte mit spannenden und innovativen Innenräumen realisiert. Oftmals erfahren wir von diesen nur, wenn Sie uns darüber informieren! Schicken Sie uns Bilder, Zeichnungen und Infos von Bauvorhaben, die Sie für erwähnenswert halten.

Day by day, high-quality projects for exciting and innovative interiors are being carried out here and abroad. We often only learn about them if you inform us! Please send us photos, drawings, and details of building projects you consider worth mentioning.



## VP Bank in Zürich/ Schweiz

Hier wird der Bankbesuch zum edlen Vergnügen – die neue Kundenempfangszone der VP Bank von Ramseier & Associates besticht durch schlichte Eleganz. Hinter einem großzügigen Eingangsportale, das mit edlem Makassar furniert ist, führt eine geschwungene Wand mit goldfarbener Tapete zum Counter. Der ovale Empfang bietet zwei temporäre Arbeitsplätze, die mit einem Backoffice kombiniert sind. Bevor der Kundenberater kommt, nimmt der Besucher einen Moment Platz auf den „Coconut-Chairs“ oder der grünen Sitzbank, die sich an die Wellenwand anschmiegt. Die Eingangstür verschwindet nun in der vollständig mit Makassar furnierten und mit einem Lichtband versehenen Wand. Dass dahinter weitere Räume versteckt sind, ist nur durch glänzende Türdrücker und verchromte Signaletik-Symbole zu erkennen. Der hellbeige Natursteinbelag aus italienischem Muschelkalk und das mit dunkelblauem Akustikvlies hinterlegte Aludeckenraster reflektieren das Licht der frei verlegten Einbauleuchten. Ein weißer Korridor hinter der Wellenwand führt zu den Kundenzimmern. Edle Materialien versprechen auch hier erfolgreiche Bankgeschäfte.

r&a/cr

■ Here, going to the bank turns becomes a pleasure – the new customer reception zone of the VP Bank designed by Ramseier & Associates appeals with its understated elegance. Behind a generous entrance veneered with fine Makassa ebony, a curved wall with gold-coloured wallpaper leads to the counter. The oval reception area has two temporary workplaces combined with a back office. Before the customer consultant arrives, the visitor may sit down and wait for a moment on the Coconut-Chairs or the green bench. Additional rooms are hidden behind it can only be deduced by the shining door openers and the chrome-plated symbols serving as direction signs. The light-beige natural stone floor covering of Italian shell limestone and the aluminium grid ceiling backed with dark-blue acoustic tiles reflect the light of the freely installed recess luminaires. A corridor behind the wavy wall leads to the customer rooms.

Entwurf Design Ramseier & Associates Ltd., CH-Zürich

Bauherr Client VP Bank AG (Schweiz)

Standort Location Bahnhofstrasse 3, CH-Zürich